



Mit frischen Produkten für Sie unterwegs

Das Ziel von Iris Hemming ist es, die Versorgung in den ländlichen Gemeinden zu verbessern. Das gilt vor allem für die kleineren Ortschaften ohne Einkaufsmöglichkeiten wie Supermarkt, Bäcker, Metzger oder Regiohäusle.

Bisher ist sie in den Gemeinden Frankenhardt, Rosenberg und Kreßberg sowie in Crailsheimer Ortsteilen unterwegs. Bei Interesse können künftig gerne weitere Haltepunkte und auch neue Ortschaften in die Tour eingebunden werden. Auf Anfrage sind auch Lieferungen frei Haus möglich.

Regionale Produkte & Grundsortiment

Innerhalb der bisher eingebundenen Gemeinden sowie im näheren Umkreis gibt es regionale Anbieter von Obst & Gemüse, Wurst, Käse und Backwaren.

Diese Produkte bringt der mobile Dorfladen gebündelt in Ihren Ort. So ergibt sich nicht nur für Personen ohne Fahrzeug eine Verbesserung, sondern auch für regionale Käufer, die die örtlichen Produkte hier zusammengefasst erwerben können. Das zusätzliche Grundsortiment eines Supermarktes bietet Ihnen Frau Hemming in Zusammenarbeit mit der Firma EBERL an.

Nun erhalten Sie auch im MR-Lädle ein paar Produkte wie Sauerkraut, Nudelsoße, Gewürzgurken und Gsälz.

Weitere Infos über den Dorfladen von Iris Hemming und die Touren finden Sie unter www.dorfladen-mobil.de.

